

EN IMAGES. La joie et les chants des joueurs et supporters de la Section Paloise à Nanterre samedi



PUBLIÉ LE 3 MARS 2025 À 0H39, MODIFIÉ À 0H46.



Samedi, plusieurs dizaines de supporters sont venus pousser la Section Paloise vers la victoire face au Racing 92 (29-47). Réunis en avant-match, ils sont allés au stade puis ont partagé un moment avec les joueurs. Une ode à la joie et à l'allégresse.

L'initiative était belle. Et elle a été couronnée de succès. Samedi, l'association des Béarnais de Paris avait privatisé une partie d'un pub proche de l'Arena de Nanterre afin d'y faire l'avant-match Racing 92 - Section Paloise en chansons. Avec le groupe jurançonnais En Daban et d'autres supporters, ils ont entamé des canteras au Corcoran's.



Si les dirigeants béarnais, notamment le président Bernard Pontneau et le DG Pierre Lahore étaient passés voir les supporters avant le match dans le bar, ils y sont retournés à l'issue de la rencontre en compagnie des joueurs et staff de la Section, qui ont pu partager un verre, un moment et des chansons avec ceux qui les suivent. « C'était un moment de joie, de bonne humeur et de communion incroyables », témoigne Fabien, membre du CA des Béarnais de Paris, qui nous a transmis plusieurs vidéos.

Pendant la rencontre, les soutiens de la Section s'étaient débrouillés pour se retrouver tous dans le même coin du stade. Ils ont donc constitué un kop d'environ 200 personnes, qui s'est fait entendre. « Ici, ici, c'est la Section » pouvait-on entendre autour de la 70e minute, quand le score était fait en faveur de Pau. À la 64e minute, ils ont entonné la Honhada, soutenus par la banda du Racing 92.

Si les dirigeants béarnais, notamment le président Bernard Pontneau et le DG Pierre Lahore étaient passés voir les supporters avant le match dans le bar, ils y sont retournés à l'issue de la rencontre en compagnie des joueurs et staff de la Section, qui ont pu partager un verre, un moment et des chansons avec ceux qui les suivent. « C'était un moment de joie, de bonne humeur et de communion incroyables », témoigne Fabien, membre du CA des Béarnais de Paris, qui nous a transmis plusieurs vidéos.



Une après-midi et une soirée béarnaise réussies qui pourraient en appeler d'autres lors des prochains déplacements de la Section Paloise dans la capitale. Il n'y aura sûrement pas la victoire chaque fois au bout mais qu'importe.